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331-C地区ガバナースローガン 2017-2018
『ウィ・サーブ』新たな一歩に誇りを！ キーワード「道」

国際会長テーマ 2017-2018

WE SERVE



1．開会ゴング
地区ガバナー　L 石岡　憲義

2．国旗敬礼

3．黙祷
　　物故会員2名のご冥福を祈る。

4．出席者紹介 
キャビネット運営委員会　L 高田　真樹

　　出席者のうち、第4回目出席者のみ紹介。

5．地区ガバナー挨拶
地区ガバナー　L 石岡　憲義

　　皆さん、こんにちは。早いもので第4回キャビネット会議と
なりました。先程、長期計画リサーチ委員会・地区名誉顧問
会でも述べさせて頂きましたが、「すべては時が解決
する」という言葉がございますが、まさにその通りでござい

まして、早いもので、もう今回で最後のキャビネット会議と
なりました。この様に皆様が私と同じ『常盤グリーン』のネク
タイ・マフラーをして、この様に一同に会して会議をするのも
今回が最後だと思えば、少し寂しいような気もしますが、
「早いな～」というのが実感でございます。丁度昨年の今
頃、私も今第一副地区のＬ𠮷原が座っている席におりました
時は、「これからどうなるのだろうか？やって行けるのだろう
か？」との不安がまず先に立ちました。しかし、先ほども言い
ました通り「成せば成る」の言葉通り時が全てを解決してく
れました。皆様のご協力・ご支援のお蔭をもちまして第4回
キャビネット会議立派に迎えることが出来ました事を、高い
席からでは御座いますが、皆様に厚く御礼申し上げます、
ありがとうございます。
　今回も色 と々審議事項が御座いますが、その議案の中で
多いのが、『地区会則の変更』についての審議で御座いま
す。これにつきましては特に詳細に皆様にご説明致します
が、ゾーンチェアパーソンの皆様、本当にこの説明について
は事細かに質問して頂いて結構ですので、覚えて貰いたい
と思います。と云うのは、この議案が5月12日の年次大会

の代議委員会に掛けられる審議事項だからでございます。
このキャビネット会議が終わり次第、各クラブに「会則の要
点が改正された資料」を送付いたしますので、これから行わ
れますガバナー諮問委員会に於いて、各クラブから質問が
多く出て来る事が予想されます。その質問に対してゾーン
チェアパーソンの皆様が答えられるように調べておいて頂き
たい。その委員会での質問で、どうしても返答できない内容
につきましてはご相談頂きたい。皆様がこの意味をよく理解
して頂き説明して下さいます事を重ねてお願い致します。
　また、今日は第4回目最後の会議ですので、この後の懇親
会を予定しております、楽しく過ごすためにも時間もかけず
に、なるべく審議事項を慎重にそしてスムーズに行いたいと
思います、皆様のご協力宜しくお願い致します。ありがとう
ございました。
　
6．前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長挨拶

地区名誉顧問会議長　L 本所　光男
　　皆さん、こんにちは。今日、私、この会場に11時頃着きまし
て、正面玄関の看板『第4回キャビネット会議』と云う看板を
見ましてですね、「あぁ、本当に歳月人を待たず。光陰矢の如
しだなぁ」と云うふうにつくづく感じました。昨年の今頃は
私共も「第4回キャビネット会議、そしてまた、年次大会を迎
えるに当たり大変な日々を過ごしていたのだなぁ」というふ
うにつくづく実感をしています。
　今日は、石岡ガバナー第4回目のキャビネット会議をお迎
えするに当たり、ガバナースローガンで御座います『Ｗｅ 
Ｓｅｒｖｅ 新たな一歩に誇りを』と云うこのガバナースロー
ガンの下に、本当に石岡ガバナー、私共名誉顧問会からも
大変な賞賛が御座います。本当に一生懸命に各地を回りま
して、本当に小さな事でも、またチョットした悩み事でもわ
ざわざガバナーが出掛け、そしてまた色々なクラブ、またリ
ジョン・ゾーンでお話しをされているという事、私も常々聞い
て御座いまして「本当に素晴らしいガバナーだなぁ」と思っ
て御座います。後ほどＬＣＩＦの事もお話があろうとは思い
ますが、ＬＣＩＦにつきましても、本当にガバナーの熱意が
皆様に伝わりまして、大変立派な数字になっているのでは
ないかと思っています。
　石岡ガバナー、本当に私のガバナーの時に『ガバナー・エ
レクト』をお願い申し上げた訳で御座いますけれども「Ｃ地
区、石岡ガバナー、本当に良かったなぁ」と、つくづく思って
御座います。石岡ガバナーにおかれましては、今後とも、また
複合でも活躍されるというふうにお聞きして御座いますの
で十分に準備されまして、頑張って頂きたいというふうに
思っております。今日は第4回目のキャビネット会議という事
で御座いまして、どうぞ皆様、忌憚のないご意見、そしてま
た建設的なご意見等を出されましてこの第4回キャビネット
会議が実り多いものと云うふうに、是非、皆さまのお力で作
り上げて頂きたいというふうに思っています。
　先程ガバナーが言われましたが、会則の件で御座います
けれども、私、ガバナーの時に石岡ガバナーの方に申し送っ
た事でも御座いまして、本当にガバナーには大変にお骨折り
して頂いております。本当に宜しくお願い申し上げたいとい
うふうに思っています。どうぞ今日のキャビネット会議、5時
迄で御座いますけれども、どうぞ皆様、真剣に取り組んで頂
きたいと思っております。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

　

7．長期計画リサーチ委員会報告
長期計画リサーチ委員会委員長  Ｌ 佐々木 忠康

　　はい、皆さんこんにちは。それでは、長期計画の議題が決
定しましたので、それを皆様にご報告致します。審議事項
は3つ御座いまして、第3回のガバナー協議会、複合の方で
すが、これは審議事項の中でガバナーの方から仔細が審議
されると思いますので、皆さんそれを聞いて頂いて、これを
決意して頂きたいと思います。それから、地区会則も併せて
ガバナーの方から本文の何ページかに載っていますので、
それを見ながら、これも審議して頂きたいと思います。
　もう一つは、私のリジョンで御座いますけれども、第二副
地区ガバナー候補の選出についてという事で、この話が長
期計画の皆さんにお話しました。結論から申し上げますと、
「まだ決まっていない」と云うのが現状で御座いまして、地
区大会までには決めたいので御座いますけれども、もし決
まらなければ、空席という形になりますけれども鋭意努力し
て決めたいと思います。
　これで3つの審議事項が終わったのですが、最後に「その
他」と云う事で…。1つは、現ガバナーの石岡ガバナーが私も
経験したのですけれども、331複合の議長がローテーション
で331－Ｃ地区になっておりますので、前ガバナーが議長を
拝命するようにと云うように決まりましたので、それで行き
ますと、石岡ガバナーが次期の議長に推挙されました。長期
計画の方でも推挙した事をご報告申し上げます。
　もう一つは、新旧のゾーンチェアパーソンの集まりがある
ように聞いておりますけれども、331－Ｃ地区の行く末、これ
からの331－Ｃ地区の『在り方』についてゾーンチェアパーソ
ンを交えて将来的な話を長期的計画にしようという様な事
が議論の中に出ましたので、それは多分、ガバナーからの報
告もしくは、第一副地区のＬ𠮷原の方から報告があろうかと
思います。以上で御座いました。
　
8．審議事項（議長：ガバナーにて議事進行）

9．報告・確認事項
　　キャビネット幹事より、キャビネット会議資料に基づき説
明、補足の報告。
　
10．休憩

11．地区ＧＡＴコーディネーター活動報告
　　各コーディネーターより一年間の総括を兼ねた報告が
あった。
　
12．ゾーンチェアパーソン活動報告
　　各ＺＣより一年間の活動報告についてのコメントと以下の
資料に基づいた現状報告があった。
　
13．各委員会活動報告
　　各委員会より一年間の総括、お礼の言葉があった。
　
14．質疑応答

15．閉会ゴング
地区ガバナー　L 石岡　憲義

第４回キャビネット会議開催
ライオンズクラブ国際協会 331－C地区

日　時 2018年4月14日（土）　14：00～17：15
会　場 函館 五島軒 本店
司　会 キャビネット運営委員会　L 高田　真樹
記　録 キャビネット運営委員会　L 梅谷　雅行　L 讃岐　生子

第4回キャビネット会議
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地区ガバナー　L 石岡　憲義

2．国旗敬礼

3．黙祷
　　物故会員2名のご冥福を祈る。

4．出席者紹介 
キャビネット運営委員会　L 高田　真樹

　　出席者のうち、第4回目出席者のみ紹介。

5．地区ガバナー挨拶
地区ガバナー　L 石岡　憲義

　　皆さん、こんにちは。早いもので第4回キャビネット会議と
なりました。先程、長期計画リサーチ委員会・地区名誉顧問
会でも述べさせて頂きましたが、「すべては時が解決
する」という言葉がございますが、まさにその通りでござい

まして、早いもので、もう今回で最後のキャビネット会議と
なりました。この様に皆様が私と同じ『常盤グリーン』のネク
タイ・マフラーをして、この様に一同に会して会議をするのも
今回が最後だと思えば、少し寂しいような気もしますが、
「早いな～」というのが実感でございます。丁度昨年の今
頃、私も今第一副地区のＬ𠮷原が座っている席におりました
時は、「これからどうなるのだろうか？やって行けるのだろう
か？」との不安がまず先に立ちました。しかし、先ほども言い
ました通り「成せば成る」の言葉通り時が全てを解決してく
れました。皆様のご協力・ご支援のお蔭をもちまして第4回
キャビネット会議立派に迎えることが出来ました事を、高い
席からでは御座いますが、皆様に厚く御礼申し上げます、
ありがとうございます。
　今回も色 と々審議事項が御座いますが、その議案の中で
多いのが、『地区会則の変更』についての審議で御座いま
す。これにつきましては特に詳細に皆様にご説明致します
が、ゾーンチェアパーソンの皆様、本当にこの説明について
は事細かに質問して頂いて結構ですので、覚えて貰いたい
と思います。と云うのは、この議案が5月12日の年次大会

の代議委員会に掛けられる審議事項だからでございます。
このキャビネット会議が終わり次第、各クラブに「会則の要
点が改正された資料」を送付いたしますので、これから行わ
れますガバナー諮問委員会に於いて、各クラブから質問が
多く出て来る事が予想されます。その質問に対してゾーン
チェアパーソンの皆様が答えられるように調べておいて頂き
たい。その委員会での質問で、どうしても返答できない内容
につきましてはご相談頂きたい。皆様がこの意味をよく理解
して頂き説明して下さいます事を重ねてお願い致します。
　また、今日は第4回目最後の会議ですので、この後の懇親
会を予定しております、楽しく過ごすためにも時間もかけず
に、なるべく審議事項を慎重にそしてスムーズに行いたいと
思います、皆様のご協力宜しくお願い致します。ありがとう
ございました。
　
6．前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長挨拶

地区名誉顧問会議長　L 本所　光男
　　皆さん、こんにちは。今日、私、この会場に11時頃着きまし
て、正面玄関の看板『第4回キャビネット会議』と云う看板を
見ましてですね、「あぁ、本当に歳月人を待たず。光陰矢の如
しだなぁ」と云うふうにつくづく感じました。昨年の今頃は
私共も「第4回キャビネット会議、そしてまた、年次大会を迎
えるに当たり大変な日々を過ごしていたのだなぁ」というふ
うにつくづく実感をしています。
　今日は、石岡ガバナー第4回目のキャビネット会議をお迎
えするに当たり、ガバナースローガンで御座います『Ｗｅ 
Ｓｅｒｖｅ 新たな一歩に誇りを』と云うこのガバナースロー
ガンの下に、本当に石岡ガバナー、私共名誉顧問会からも
大変な賞賛が御座います。本当に一生懸命に各地を回りま
して、本当に小さな事でも、またチョットした悩み事でもわ
ざわざガバナーが出掛け、そしてまた色々なクラブ、またリ
ジョン・ゾーンでお話しをされているという事、私も常々聞い
て御座いまして「本当に素晴らしいガバナーだなぁ」と思っ
て御座います。後ほどＬＣＩＦの事もお話があろうとは思い
ますが、ＬＣＩＦにつきましても、本当にガバナーの熱意が
皆様に伝わりまして、大変立派な数字になっているのでは
ないかと思っています。
　石岡ガバナー、本当に私のガバナーの時に『ガバナー・エ
レクト』をお願い申し上げた訳で御座いますけれども「Ｃ地
区、石岡ガバナー、本当に良かったなぁ」と、つくづく思って
御座います。石岡ガバナーにおかれましては、今後とも、また
複合でも活躍されるというふうにお聞きして御座いますの
で十分に準備されまして、頑張って頂きたいというふうに
思っております。今日は第4回目のキャビネット会議という事
で御座いまして、どうぞ皆様、忌憚のないご意見、そしてま
た建設的なご意見等を出されましてこの第4回キャビネット
会議が実り多いものと云うふうに、是非、皆さまのお力で作
り上げて頂きたいというふうに思っています。
　先程ガバナーが言われましたが、会則の件で御座います
けれども、私、ガバナーの時に石岡ガバナーの方に申し送っ
た事でも御座いまして、本当にガバナーには大変にお骨折り
して頂いております。本当に宜しくお願い申し上げたいとい
うふうに思っています。どうぞ今日のキャビネット会議、5時
迄で御座いますけれども、どうぞ皆様、真剣に取り組んで頂
きたいと思っております。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

　

7．長期計画リサーチ委員会報告
長期計画リサーチ委員会委員長  Ｌ 佐々木 忠康

　　はい、皆さんこんにちは。それでは、長期計画の議題が決
定しましたので、それを皆様にご報告致します。審議事項
は3つ御座いまして、第3回のガバナー協議会、複合の方で
すが、これは審議事項の中でガバナーの方から仔細が審議
されると思いますので、皆さんそれを聞いて頂いて、これを
決意して頂きたいと思います。それから、地区会則も併せて
ガバナーの方から本文の何ページかに載っていますので、
それを見ながら、これも審議して頂きたいと思います。
　もう一つは、私のリジョンで御座いますけれども、第二副
地区ガバナー候補の選出についてという事で、この話が長
期計画の皆さんにお話しました。結論から申し上げますと、
「まだ決まっていない」と云うのが現状で御座いまして、地
区大会までには決めたいので御座いますけれども、もし決
まらなければ、空席という形になりますけれども鋭意努力し
て決めたいと思います。
　これで3つの審議事項が終わったのですが、最後に「その
他」と云う事で…。1つは、現ガバナーの石岡ガバナーが私も
経験したのですけれども、331複合の議長がローテーション
で331－Ｃ地区になっておりますので、前ガバナーが議長を
拝命するようにと云うように決まりましたので、それで行き
ますと、石岡ガバナーが次期の議長に推挙されました。長期
計画の方でも推挙した事をご報告申し上げます。
　もう一つは、新旧のゾーンチェアパーソンの集まりがある
ように聞いておりますけれども、331－Ｃ地区の行く末、これ
からの331－Ｃ地区の『在り方』についてゾーンチェアパーソ
ンを交えて将来的な話を長期的計画にしようという様な事
が議論の中に出ましたので、それは多分、ガバナーからの報
告もしくは、第一副地区のＬ𠮷原の方から報告があろうかと
思います。以上で御座いました。
　
8．審議事項（議長：ガバナーにて議事進行）

9．報告・確認事項
　　キャビネット幹事より、キャビネット会議資料に基づき説
明、補足の報告。
　
10．休憩

11．地区ＧＡＴコーディネーター活動報告
　　各コーディネーターより一年間の総括を兼ねた報告が
あった。
　
12．ゾーンチェアパーソン活動報告
　　各ＺＣより一年間の活動報告についてのコメントと以下の
資料に基づいた現状報告があった。
　
13．各委員会活動報告
　　各委員会より一年間の総括、お礼の言葉があった。
　
14．質疑応答

15．閉会ゴング
地区ガバナー　L 石岡　憲義

第４回キャビネット会議開催
ライオンズクラブ国際協会 331－C地区

日　時 2018年4月14日（土）　14：00～17：15
会　場 函館 五島軒 本店
司　会 キャビネット運営委員会　L 高田　真樹
記　録 キャビネット運営委員会　L 梅谷　雅行　L 讃岐　生子
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LCIF創立50周年記念チャリティーゴルフ・ボウリング大会 第１Ｒ・第４Ｒ 合同オリエンテーション

　参加32名で天候にも恵まれた大会となりま
した。優勝は、上磯ライオンズクラブ所属の
L石崎幸男、準優勝はL石岡憲義ガバナー、
第３位は鹿部ライオンズクラブ所属L三島和、
ドラコン賞は函館東ライオンズクラブ所属
L馬場哲也でした。
　チャリティー募金として84,500円が集まりま
した。

　参加人数は少ないながらも、ストライクやスペアの度に歓声が上がり和気あいあいと
した雰囲気の中で行われました。3ゲームトータルのスクラッチで見事に優勝したのは、
参加者中最高齢のL荒川隆志でした。そして惜しくも準優勝は次期ガバナーのL𠮷原成昌
でした。
　チャリティー募金として20,150円が集まりました。

平成30年5月11日（金）同日、下記の大会がそれぞれの場所で開催されました。

ボウリングとゴルフの合計で104,650円の募金となりました。
ご参加のライオンの皆様ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　LCIF委員会委員長　L松本　衛

LCIF創立50周年記念チャリティーボウリング大会
会場：函館市 ボウルサンシャイン

LCIF創立50周年記念チャリティーゴルフ大会
会場：北斗市 アンビックス函館倶楽部

ライオンズクラブ国際協会
　　　　　　　331－C地区
ライオンズクラブ国際協会
　　　　　　　331－C地区

今回の合同オリエンテーションは地区ガバナーの要請により、第1Ｒ・第4Ｒの4人のゾーンチェア
パーソンが主催したものなので、その中の最年長のＬ齊藤が代表して主催者あいさつを述べた。

主催者あいさつ　第１Ｒ第２Ｚ ＺＣ　Ｌ齊藤　博

ガバナーのあいさつは、出席ライオンへの敬意を表しつつ、なぜオリエンテーションの開催を
ゾーンチェアパーソンに求めたのか、現在のライオンズクラブが抱える問題点は何か、などに触
れたものとなった。

ガバナーあいさつ　地区ガバナー　Ｌ石岡　憲義

パネルディスカッションに先立ち、ライオンズクラブのこれまでの歩みを世界史などを交えながら
紹介し、101年目を迎えた現状も説明した講話をスライドを用いて約30分実施した。

講話「ライオンズクラブのあらまし」　第４Ｒ第１Ｚ ＺＣ　Ｌ白石　勝士

●パネリスト　　　　地区ガバナー　Ｌ石岡　憲義
　　　　　　　　　 第１Ｒ第１Ｚ　ゾーンチェアパーソン　Ｌ石渡　綾子
　　　　　　　　　 第１Ｒ第２Ｚ　ゾーンチェアパーソン　Ｌ齊藤　　博
　　　　　　　　　 第４Ｒ第２Ｚ　ゾーンチェアパーソン　Ｌ阪井　　肇
●コーディネーター　 第４Ｒ第１Ｚ　ゾーンチェアパーソン　Ｌ白石　勝士

パネルディスカッション

●それぞれのパネリストには、以下の質問項目について意見を求めた。
　1.あなたがライオンズクラブに入会したきっかけを教えて下さい。
　2.アクティビティで感動したり嬉しかった、印象深かったことを教えて下さい。
　3.クラブ会長になったときの印象や、その年度で印象深いことを教えて下さい。
　4.ガバナーに伺います。ガバナーを目指そうと思った時期とそのきっかけを教えて下さい。
　5.各ゾーンチェアパーソンに伺います。1年間ゾーンチェアパーソンを務めてみて、
　　自分の中で変わったと思えることがあったら教えて下さい。
　6.最後に、この場に参加しているライオンとそのライオンを通じて第1Ｒ・第4Ｒの
　　これから活躍する若いライオンに伝えたい言葉があればお話し下さい。

石岡ガバナーと3人のゾーンチェアパーソンがパネリストとなり、
講話を行ったＬ白石をコーディネーターとしてパネルディスカッションを行った。

また、パネリストの他にも松浦名誉顧問や後藤ＧＬＴコーディネーター、
その他出席している会場のライオンにも発言してもらい、活発な討論を行った。

2018年4月21日（土） 14：00～  会場：函館 五島軒 本店  参加人数：31名2018年4月21日（土） 14：00～  会場：函館 五島軒 本店  参加人数：31名
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ライオンズクエストセミナー報告・中古メガネアクティビティ

331-C地区 2017-2018 ライオンズクエスト委員会
ライオンズクエストセミナー報告
2018年4月22日（日） 会場：道南四季の杜公園 里の杜

　司会をキャビネット幹事富山ライオンに、講師は苫小牧ハスカップLC及川ライオンに
お願いしライオンズクエストセミナーを開催いたしました。冒頭、主催者であります嘉堂
ライオンより挨拶のあと石岡ガバナーの挨拶、及川ライオンの概要説明からグループ
ディスカッションへと移っていきました。遠くは苫小牧、洞爺のクラブからも出席いただき
20名以上参加していただきました。2時間程度の限られた時間ではありましたが内容
のあるディスカッションでしたので参加者の皆さんからもたくさんの発表や意見も
いただきました。最後は第一副地区ガバナー𠮷原ライオンより締めの挨拶を頂き無事
終了いたしました。将来を担う子供たちの為にも今後もこの活動をライオンズクラブと
して続けていけるよう願っております。

室蘭オーロラLC認証式・森LC認証55周年記念式典

森ライオンズクラブ認証55周年記念式典
2018年5月3日（木）15：00～17：00 会場：渡島信用金庫3階大ホール「煌 煌」

　森ライオンズクラブ認証55周年記念式典・祝賀会に地区ガバナーL石岡憲義をはじめ地区役員
又姉妹クラブである静岡県森町ライオンズクラブより11名、ご来賓・ブラザークラブ95名の参加で
総勢145名の参加がありました。
　式典では石岡ガバナーより励ましのご挨拶をいただき、会員一同地域社会に密着した活動を展
開していこうとあらためて誓いました。祝宴ではアトラクション・ラッキーカード抽選会など、盛大
に行われました。

中古メガネアクティビティ結果報告

室蘭オーロラライオンズクラブの誕生と今後の活動方針
2018年2月10日（土）

　5月1日（火）付にてミャンマーへお送りしました。

ご協力ありがとうございました。

中古メガネ集計表
クラブ名 総個数

函館すずらん 
苫小牧ハスカップ
小樽グリーン
小樽

小樽みなと

64
86
23
20
14

クラブ名 総個数
静内
鵡川
岩内

登別中央
室蘭
合計

177
28
16
169
102
699

　私達は、数名の若者たちで何かできる事はないかと模索してい
ました。その様な中、室蘭北斗ライオンズクラブの家族会員であっ
た現幹事と、共に新しくライオンズクラブを作ってはどうかとの話
があり、早速取り組んでみたところ、話を聞いてくれる若い人たち
が何人か集まりました。会費も安く、誰でも入れるクラブにしたい
との意向で動き始めました。室蘭キャビネットの前の年でありまし
た。チャーターに必要な20名の仲間が集まったのは函館キャビ
ネットの時であり、丸2年掛かりました。スポンサークラブと打ち
合わせをして、いよいよ新クラブ結成の手続きを始める事にしま
した。全国にまだ無い室蘭オーロラライオンズクラブと命名しまし
た。当初から、室蘭北斗ライオンズクラブの40周年記念アクティビ
ティの一環として新クラブの結成をする事で動いたので、室蘭北
斗ライオンズクラブの支援を仰ぎ、結成に漕ぎつけました。また、
キャビネットからも多大の支援を頂き感謝しています。そして2018
年2月10日、多くのメンバー及び御来賓にご睦席賜りチャーターナ
イトを盛大に行う事が出来ました。有難う御座いました。クラブと
しては若いメンバーが多いので、これから先の方向性としては、子
育て支援及び青少年育成事業を主として考えて行きたいと思っ
ています。
　　　　　　室蘭オーロラライオンズクラブ会長　L工藤　大拓
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所属：室蘭東LC L 本所　光男所属：小樽うしおLC L 綱岸　明夫

第１R

北檜山LC
北檜山小学校新1年生に交通安全グッズ贈呈
2018年4月6日（金）

函館北斗LC

スペシャルオリンピックス日本第７回夏期ナショナルゲーム
愛知開催協賛金　5,000円

松前LC
松前ウィンターフェスティバル参加協力
2018年2月10日（土）

第２R

小樽LC

第40回小樽少年少女合唱団
定期演奏会を後援　2018年3月25日（日）

余市LC
使用済切手収集
2018年3月8日（木）
使用済切手と書損じ
ハガキの集計。

第40回小樽少年少女
合唱団定期演奏会を後援
3L×3H＝9H
112,000円
合計　123,995円　21H

岩内LC
薬物乱用防止教室　2018年3月9日（金）

会員労力ACT　14日　7名　12H
　　　　　　　 15日　7名　15Ｈ　合計27H
ライオン献血者　1名　400ｍｌ　金銭ACT　6,888円   

献血運動に協力
2018年3月14日（水）・15日（木）
献血ACT
3/14～岩内協会病院 献血協力者　34名　13,400ｍｌ
3/15～岩内町役場 献血協力者　　42名　16,600ｍｌ 

こども未来古本募金協力  2018年3月29日（木）
当クラブでは497冊（CD含む）を「こども未来古本募金」
へ送付いたしました。　労力ACT　17H

寿都LC
交通安全PR事業　2018年4月6日（金）

ＳＬテント外し・清掃事業　2018年4月14日（土）
継続事業である「SLテント
外し、運動公園内清掃」を
行いました。場所を移動
し、コミュニティ岩内周辺清
掃・マリン公園内時計塔清
掃を実施。コミュニティ岩内
周辺は、円山周辺ということで不法投棄が多く、例年、驚く
ほどのゴミが投棄されております。今回もトラックいっぱいに
積み込みました。　参加L　11名　労力ACT　33H

小樽グリーンLC
小樽市立松ヶ枝中学校薬物乱用防止講座
2018年3月13日（火）
午前9時より松ヶ枝中学校
3年生51名を対象にＬ土屋
会長が、薬物乱用防止に
ついて講演を行いました。
労力　３Ｈ

春の交通安全運動が始
まった日に当ライオンズクラ
ブが、北檜山小学校入学
式に出席する新1年生に交
通安全を呼びかけた。当ク
ラブの他せたな警察署、交
通安全協会など30人が参
加し、「車に気を付けて元気に学校へ通ってね」と声を掛
けながら防犯ブザーなどを手渡しした。啓発品は町内の
全1年生に贈呈した。

スペシャルオリンピックス日本
第7回夏期ナショナルゲーム愛知開催協賛金
2018年3月13日（火）

福島LC
女だけの職場対抗カラオケ大会
2018年3月10日（土）
女だけの職場対抗カラオケ
大会を10チームで総勢35名
で無料で入場人数200名位
受付に募金箱に集まった金
額に足して小学生の体育
団体5団体に活動資金とし
て15万円を寄贈致しました。

小樽ろうあ協会創立90周年記念事業開催へ寄付　　
10,000円

使用済切手を日本キリスト教会
海外医療協力会へ送付　2018年3月20日（火）
使用済切手を日本キリスト教会海外医療協力会へ送付
切手8,920枚・未使用ハガキ15枚
8,935枚×5秒＝44,675秒（12H）
未使用ハガキ15枚×45円＝675円
送料1,320円　12H　1,995円

小樽市春の交通安全運動
2018年4月6日（金）
小樽市春の交通安全運動
に参加。JR小樽駅前にて
旗波でドライバーに安全
運転を呼びかける。
10L×１H＝10H

寿都小学校・潮路小学校・
島牧小学校の3校の入学
式に赴き式終了後教室に
て交通安全PRと入学祝い
の粗品を渡しました。

アクティビティの記録

小樽ろうあ協会創立90周年記念事業
開催へ寄付　2018年3月15日（木）

共和中学校薬物乱用防止教室
参加L　6名  労力ACT　12H 
高校入試を終えたばかりの中学
校3年生41名を対象に開催いた
しました。

第41回少年武道大会
2018年3月18日（日）
第41回少年武道大会
〔柔道・剣道・空手道・少林
寺拳法〕　365名
8Ｈ×24名＝192Ｈ
699,049円

第2回献血推進運動を実施
時間　松前町役場横
　　　14：00～15：30
参加者　松前ライオンズクラブ会員  1名
松前町役場横駐車場にて献血協力の呼びかけを行い、
400ml×62名　合計　24,800ml
たくさんの方々のご協力に感謝します。

第2回献血推進運動
2018年2月28日（水）

第1回松前ウィンターフェスティ
バルにおいて豚汁の無料提
供で参加協力しました。当日
午前9：00～午後1：00まで、町
内会場にて会員8名で約300
食の豚汁を提供しました。

余市ライオンズクラブ主催
余市町小中学生絵画展
2018年3月10日（土）
余市町の小中学を対象とした
絵画展。
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会員労力ACT　14日　7名　12H
　　　　　　　 15日　7名　15Ｈ　合計27H
ライオン献血者　1名　400ｍｌ　金銭ACT　6,888円   

献血運動に協力
2018年3月14日（水）・15日（木）
献血ACT
3/14～岩内協会病院 献血協力者　34名　13,400ｍｌ
3/15～岩内町役場 献血協力者　　42名　16,600ｍｌ 

こども未来古本募金協力  2018年3月29日（木）
当クラブでは497冊（CD含む）を「こども未来古本募金」
へ送付いたしました。　労力ACT　17H

寿都LC
交通安全PR事業　2018年4月6日（金）

ＳＬテント外し・清掃事業　2018年4月14日（土）
継続事業である「SLテント
外し、運動公園内清掃」を
行いました。場所を移動
し、コミュニティ岩内周辺清
掃・マリン公園内時計塔清
掃を実施。コミュニティ岩内
周辺は、円山周辺ということで不法投棄が多く、例年、驚く
ほどのゴミが投棄されております。今回もトラックいっぱいに
積み込みました。　参加L　11名　労力ACT　33H

小樽グリーンLC
小樽市立松ヶ枝中学校薬物乱用防止講座
2018年3月13日（火）
午前9時より松ヶ枝中学校
3年生51名を対象にＬ土屋
会長が、薬物乱用防止に
ついて講演を行いました。
労力　３Ｈ

春の交通安全運動が始
まった日に当ライオンズクラ
ブが、北檜山小学校入学
式に出席する新1年生に交
通安全を呼びかけた。当ク
ラブの他せたな警察署、交
通安全協会など30人が参
加し、「車に気を付けて元気に学校へ通ってね」と声を掛
けながら防犯ブザーなどを手渡しした。啓発品は町内の
全1年生に贈呈した。

スペシャルオリンピックス日本
第7回夏期ナショナルゲーム愛知開催協賛金
2018年3月13日（火）

福島LC
女だけの職場対抗カラオケ大会
2018年3月10日（土）
女だけの職場対抗カラオケ
大会を10チームで総勢35名
で無料で入場人数200名位
受付に募金箱に集まった金
額に足して小学生の体育
団体5団体に活動資金とし
て15万円を寄贈致しました。

小樽ろうあ協会創立90周年記念事業開催へ寄付　　
10,000円

使用済切手を日本キリスト教会
海外医療協力会へ送付　2018年3月20日（火）
使用済切手を日本キリスト教会海外医療協力会へ送付
切手8,920枚・未使用ハガキ15枚
8,935枚×5秒＝44,675秒（12H）
未使用ハガキ15枚×45円＝675円
送料1,320円　12H　1,995円

小樽市春の交通安全運動
2018年4月6日（金）
小樽市春の交通安全運動
に参加。JR小樽駅前にて
旗波でドライバーに安全
運転を呼びかける。
10L×１H＝10H

寿都小学校・潮路小学校・
島牧小学校の3校の入学
式に赴き式終了後教室に
て交通安全PRと入学祝い
の粗品を渡しました。

アクティビティの記録

小樽ろうあ協会創立90周年記念事業
開催へ寄付　2018年3月15日（木）

共和中学校薬物乱用防止教室
参加L　6名  労力ACT　12H 
高校入試を終えたばかりの中学
校3年生41名を対象に開催いた
しました。

第41回少年武道大会
2018年3月18日（日）
第41回少年武道大会
〔柔道・剣道・空手道・少林
寺拳法〕　365名
8Ｈ×24名＝192Ｈ
699,049円

第2回献血推進運動を実施
時間　松前町役場横
　　　14：00～15：30
参加者　松前ライオンズクラブ会員  1名
松前町役場横駐車場にて献血協力の呼びかけを行い、
400ml×62名　合計　24,800ml
たくさんの方々のご協力に感謝します。

第2回献血推進運動
2018年2月28日（水）

第1回松前ウィンターフェスティ
バルにおいて豚汁の無料提
供で参加協力しました。当日
午前9：00～午後1：00まで、町
内会場にて会員8名で約300
食の豚汁を提供しました。

余市ライオンズクラブ主催
余市町小中学生絵画展
2018年3月10日（土）
余市町の小中学を対象とした
絵画展。
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所属：室蘭東LC L 本所　光男所属：小樽うしおLC L 綱岸　明夫
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第２R
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余市LC
使用済切手収集
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使用済切手と書損じ
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第40回小樽少年少女
合唱団定期演奏会を後援
3L×3H＝9H
112,000円
合計　123,995円　21H

岩内LC
薬物乱用防止教室　2018年3月9日（金）

会員労力ACT　14日　7名　12H
　　　　　　　 15日　7名　15Ｈ　合計27H
ライオン献血者　1名　400ｍｌ　金銭ACT　6,888円   

献血運動に協力
2018年3月14日（水）・15日（木）
献血ACT
3/14～岩内協会病院 献血協力者　34名　13,400ｍｌ
3/15～岩内町役場 献血協力者　　42名　16,600ｍｌ 

こども未来古本募金協力  2018年3月29日（木）
当クラブでは497冊（CD含む）を「こども未来古本募金」
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交通安全PR事業　2018年4月6日（金）

ＳＬテント外し・清掃事業　2018年4月14日（土）
継続事業である「SLテント
外し、運動公園内清掃」を
行いました。場所を移動
し、コミュニティ岩内周辺清
掃・マリン公園内時計塔清
掃を実施。コミュニティ岩内
周辺は、円山周辺ということで不法投棄が多く、例年、驚く
ほどのゴミが投棄されております。今回もトラックいっぱいに
積み込みました。　参加L　11名　労力ACT　33H
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小樽市立松ヶ枝中学校薬物乱用防止講座
2018年3月13日（火）
午前9時より松ヶ枝中学校
3年生51名を対象にＬ土屋
会長が、薬物乱用防止に
ついて講演を行いました。
労力　３Ｈ

春の交通安全運動が始
まった日に当ライオンズクラ
ブが、北檜山小学校入学
式に出席する新1年生に交
通安全を呼びかけた。当ク
ラブの他せたな警察署、交
通安全協会など30人が参
加し、「車に気を付けて元気に学校へ通ってね」と声を掛
けながら防犯ブザーなどを手渡しした。啓発品は町内の
全1年生に贈呈した。
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第7回夏期ナショナルゲーム愛知開催協賛金
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女だけの職場対抗カラオケ大会
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女だけの職場対抗カラオケ
大会を10チームで総勢35名
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受付に募金箱に集まった金
額に足して小学生の体育
団体5団体に活動資金とし
て15万円を寄贈致しました。

小樽ろうあ協会創立90周年記念事業開催へ寄付　　
10,000円

使用済切手を日本キリスト教会
海外医療協力会へ送付　2018年3月20日（火）
使用済切手を日本キリスト教会海外医療協力会へ送付
切手8,920枚・未使用ハガキ15枚
8,935枚×5秒＝44,675秒（12H）
未使用ハガキ15枚×45円＝675円
送料1,320円　12H　1,995円

小樽市春の交通安全運動
2018年4月6日（金）
小樽市春の交通安全運動
に参加。JR小樽駅前にて
旗波でドライバーに安全
運転を呼びかける。
10L×１H＝10H

寿都小学校・潮路小学校・
島牧小学校の3校の入学
式に赴き式終了後教室に
て交通安全PRと入学祝い
の粗品を渡しました。

アクティビティの記録

小樽ろうあ協会創立90周年記念事業
開催へ寄付　2018年3月15日（木）

共和中学校薬物乱用防止教室
参加L　6名  労力ACT　12H 
高校入試を終えたばかりの中学
校3年生41名を対象に開催いた
しました。

第41回少年武道大会
2018年3月18日（日）
第41回少年武道大会
〔柔道・剣道・空手道・少林
寺拳法〕　365名
8Ｈ×24名＝192Ｈ
699,049円

第2回献血推進運動を実施
時間　松前町役場横
　　　14：00～15：30
参加者　松前ライオンズクラブ会員  1名
松前町役場横駐車場にて献血協力の呼びかけを行い、
400ml×62名　合計　24,800ml
たくさんの方々のご協力に感謝します。

第2回献血推進運動
2018年2月28日（水）

第1回松前ウィンターフェスティ
バルにおいて豚汁の無料提
供で参加協力しました。当日
午前9：00～午後1：00まで、町
内会場にて会員8名で約300
食の豚汁を提供しました。

余市ライオンズクラブ主催
余市町小中学生絵画展
2018年3月10日（土）
余市町の小中学を対象とした
絵画展。
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所属：函館臥牛LC L 石岡　憲義所属：伊達LC L 壽淺　雅俊

アクティビティの記録

４月6日（金）に小樽駅前で
行われた春の交通安全
街頭啓発運動に参加しま
した。
労力　３Ｈ

小樽中央LC
第20回小樽雪あかりの路へ協賛・後援
2018年2月9日（金）～18日（日）
2月9日（金）～18日（日）まで開催された小樽雪あかりの
路へ20,666円を協賛。（関係者が1月例会に訪問。PR活
動を行い、集まった寄付金10,666円を合算）

倶知安LC

春の交通安全運動街頭啓発に参加協力
2018年４月6日（金）
春の交通安全運動街頭
啓発を町内各団体と共に
参加し、ドライバーに交通
安全旗により、交通安全を
呼びかけました。
労力ＡＣＴ　7.5Ｈ

春の全国交通安全運動参加
2018年4月6日（金）
新入学シーズンに合わせた全国春の交通安全啓蒙
活動が小樽駅前周辺で行われました。

CN57周年記念アクティビティ
2018年4月19日（木）
CN57周年記念会記念アクティビ
ティとして第一管区海上保安本部
監修の海や気象の言い伝えをまと
めた小冊子「観天望気」を650部
作製。小樽市教育委員会、第一海上保安本部へ寄贈
しました。記念例会場で小樽市教育委員長へ手渡し、
夏休みの海水事故注意喚起として活用できるよう子ども
たちへ配布するとお礼をいただきました。

小樽みなとLC
事業資金獲得例会開催　2018年3月15日（木）

新入学児童への交通安全啓発
2018年4月6日（金）・9日（月）
伊達市内小学校新入学児
童への交通安全啓発の実施
日時・場所
4月6日　
9：00～　伊達東小学校前
4月9日
9：00～　伊達小学校前 
9：00～　伊達西小学校前

第３R

室蘭LC
3LC合同ACT薬物乱用防止教室
2018年4月17日（火）
室蘭大谷高校に於いて第
3学年（122名）を対象に薬
物乱用防止教室を開催
労力ACT  3名×2H=６H
金銭ACT　1,473円

洞爺LC
地域健康セミナーの開催  2018年4月27日（金）

室蘭北斗LC
エコキャップ回収ACT
2018年3月14日（水）
メンバー事業所等L11名より
回収のペットボトルキャップ2万
個余を、三役が回収窓口の㈱
耕電設を訪れ寄託した。
労力ACT　7H

室蘭3LC合同「薬物乱用防止教室」開催
2018年4月17日（火）
室蘭3LC合同ACTとし
て、北海道大谷室蘭高等
学校にて3年生（120名）
対象に、危険ドラッグ後遺
症の高校生実体験の動
画視聴等、当クラブ会員L
石井が講師を務め、室蘭
LC・北斗LCより各L3名参加実施。　労力ACT　5H
金銭ACT　1,500円（リーフレット300冊等1LC負担分）

使用済み切手回収ACT　2018年3月26日（月）
メンバー事業所等L10名より回収の使用済み切手6,189
枚を、日本キリスト教海外医療協力会へ送付。
金銭ACT　1,160円　労力ACT　９H

古切手送付　2018年4月3日（火）
古切手を「公益社団法
人キリスト教海外医療協
力会」へ送付
切手　 35,345枚
送付料　1,188円

第1366回例会にて、事業資
金獲得オークション例会を
開催。各メンバーから提供
品が一斉に並べられ、オー
クション形式で落札。ゲスト
のZCL木村もたくさんの品を
購入していただき、192,230円の事業資金が集まりました。

時間　15：00～16：45
場所　あぶたふれ合い
　　  センター（洞爺湖町）
参加者　90名
（会員36名、一般44名）
当クラブ会員L目良浩一（医
師）より「転倒骨折を予防しましょう」とL中谷玲二（医師）
より「“がん”になっても困らないために」をテーマに、地域
町民を対象にした健康セミナーを開催しました。
労力ACT　72H（36名×２H）　金銭ACT　50,000円

伊達LC
交通安全運動セーフティーコールに参加
2018年4月5日（木）
交通安全運動セーフティー
コール「旗の波運動」に参加
場所　伊達カルチャーセン
ター前国道37号線沿いにて

春の交通安全街頭啓発　2018年４月6日（金）

室蘭東LC
第37回チャリティー
ダンスパーティー
「春祭りの夕べ」開催
2018年3月9日（金）
約570名の方が参加しダンス・抽選会
を楽しんだ。益金の一部で室蘭市へ
卓球台セット一式を2組寄贈しました。
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アクティビティの記録

４月6日（金）に小樽駅前で
行われた春の交通安全
街頭啓発運動に参加しま
した。
労力　３Ｈ

小樽中央LC
第20回小樽雪あかりの路へ協賛・後援
2018年2月9日（金）～18日（日）
2月9日（金）～18日（日）まで開催された小樽雪あかりの
路へ20,666円を協賛。（関係者が1月例会に訪問。PR活
動を行い、集まった寄付金10,666円を合算）

倶知安LC

春の交通安全運動街頭啓発に参加協力
2018年４月6日（金）
春の交通安全運動街頭
啓発を町内各団体と共に
参加し、ドライバーに交通
安全旗により、交通安全を
呼びかけました。
労力ＡＣＴ　7.5Ｈ

春の全国交通安全運動参加
2018年4月6日（金）
新入学シーズンに合わせた全国春の交通安全啓蒙
活動が小樽駅前周辺で行われました。

CN57周年記念アクティビティ
2018年4月19日（木）
CN57周年記念会記念アクティビ
ティとして第一管区海上保安本部
監修の海や気象の言い伝えをまと
めた小冊子「観天望気」を650部
作製。小樽市教育委員会、第一海上保安本部へ寄贈
しました。記念例会場で小樽市教育委員長へ手渡し、
夏休みの海水事故注意喚起として活用できるよう子ども
たちへ配布するとお礼をいただきました。

小樽みなとLC
事業資金獲得例会開催　2018年3月15日（木）

新入学児童への交通安全啓発
2018年4月6日（金）・9日（月）
伊達市内小学校新入学児
童への交通安全啓発の実施
日時・場所
4月6日　
9：00～　伊達東小学校前
4月9日
9：00～　伊達小学校前 
9：00～　伊達西小学校前

第３R

室蘭LC
3LC合同ACT薬物乱用防止教室
2018年4月17日（火）
室蘭大谷高校に於いて第
3学年（122名）を対象に薬
物乱用防止教室を開催
労力ACT  3名×2H=６H
金銭ACT　1,473円

洞爺LC
地域健康セミナーの開催  2018年4月27日（金）

室蘭北斗LC
エコキャップ回収ACT
2018年3月14日（水）
メンバー事業所等L11名より
回収のペットボトルキャップ2万
個余を、三役が回収窓口の㈱
耕電設を訪れ寄託した。
労力ACT　7H

室蘭3LC合同「薬物乱用防止教室」開催
2018年4月17日（火）
室蘭3LC合同ACTとし
て、北海道大谷室蘭高等
学校にて3年生（120名）
対象に、危険ドラッグ後遺
症の高校生実体験の動
画視聴等、当クラブ会員L
石井が講師を務め、室蘭
LC・北斗LCより各L3名参加実施。　労力ACT　5H
金銭ACT　1,500円（リーフレット300冊等1LC負担分）

使用済み切手回収ACT　2018年3月26日（月）
メンバー事業所等L10名より回収の使用済み切手6,189
枚を、日本キリスト教海外医療協力会へ送付。
金銭ACT　1,160円　労力ACT　９H

古切手送付　2018年4月3日（火）
古切手を「公益社団法
人キリスト教海外医療協
力会」へ送付
切手　 35,345枚
送付料　1,188円

第1366回例会にて、事業資
金獲得オークション例会を
開催。各メンバーから提供
品が一斉に並べられ、オー
クション形式で落札。ゲスト
のZCL木村もたくさんの品を
購入していただき、192,230円の事業資金が集まりました。

時間　15：00～16：45
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アクティビティの記録

白老LC
SLシート外し　2018年4月18日（水）

函館臥牛LC

献血アクティビティ2回
2018年4月6日（金）・17日（火）
６日（金）　献血アクティビティ
函館北洋ビル裏  献血量　3,000ｍl
労力ACT　3名×2H＝6H
17日（火）　献血アクティビティ　ラルズマート白鳥
献血量　7,000ｍl　労力ACT　6名×2.5H＝15H

第４R

上磯LC

JR東室蘭駅前東口花壇整備活動
2018年4月24日（火）
メンバー15名が参加してJR東室蘭駅前東口花壇整備
活動を行いました。

早朝から駅裏でSLシート
外しに汗を流した。1976
年から43年間の活動で
す。本年度も間もなく観光
シーズンになります。雄大
なSLが顔を出しました。
SL保存会の皆様と役場関係者観光協会職員や白老
LCのメンバー総勢40名で1時間半で終了いたしました。

新入学児童への交通安全街頭啓発
2018年４月6日（金）
市交通安全協会・北斗交番所・地域婦人会の皆さんと、
上磯小学校前で新入学児童と保護者への交通安全啓
発を実施した。新入学児童数72名。当日は、みぞれ降る
肌寒い日であったが、新入学児童は真新しい色とりどりの
ランドセルを背負い、保護者と共に緊張した面持ちで元
気に登校。入学式の看板前で記念撮影。「おめでとう」の
声にニッコリ笑顔でした。　9名参加　労力ACT　9Ｈ

「第13回室蘭市障がい者と保護者の
交流ボウリング大会」開催 2018年3月25日（日）
ディノスボウル室蘭
にて1 0時よりメン
バー15名参加。約
130名の参加者に楽
しんで頂きました。

鹿部LC

中央公民館において小学
生の健全育成と文化交
流を深めることを目的とし
て行われた。第４回鹿部こ
ども芸術祭が開催された。約150名の来場者が見守る
中、子供たちは日々 の練習の成果を存分に発揮され、会
場の皆さんを魅了していた。当ライオンズは子供達に
ジュースを贈呈し支援した。Ｌ鈴木昌志会長より激励の
言葉を述べた。  労力ACT  5Ｈ  金銭ACT  13,000円

青少年育成アクト
「第４回鹿部こども芸術祭激励品贈呈」支援協力
2018年1月27日（土）

鹿部小学校新入学児童へ記念アルバム贈呈
2018年4月6日（金）
午前10：00
鹿部小学校入学式が挙行さ
れ、鹿部ライオンズクラブ会長よ
り新入学児童24名に対し記念
品（アルバム24冊）を贈呈した。
会員10名が参加。 
金額ACT　24,000円　労力ACT　10Ｈ
春の全国交通安全運動の一環
旗の波運動に参加　2018年4月10日（火）
午後2：30
道の駅間歇泉公園前
春の全国交通安全運動の一環
「あんかん交通安全キャラバン
隊」は10日、鹿部の道の駅を訪
れ、旗の波運動などで交通事故
ゼロを呼びかけライオンズ帽子を着用し、8名が参加した。

新入学児童へ交通安全の呼びかけ
2018年4月9日（月）

第５R

苫小牧LC
3月ＡＣＴ報告　2018年3月
使用済み切手収集　4名　2Ｈ　1,653枚　

4月ＡＣＴ報告　2018年4月
使用済み切手収集　3人　12Ｈ　8,507枚

苫小牧東小学校にて新入学児
童対象に春の交通安全の呼び
かけを行いました。今年のプレ
ゼントは「給食セット」。子供たち
が楽しみにしている給食で使うお箸のセットと歯磨きセット
などをプレゼントしました。真新しいスーツやワンピースを着
た新一年生たちが、晴れ晴れとした笑顔で「ありがとう！！」と
元気な声で受けとっていました。

静内LC
奨学資金・図書購入資金寄贈
2018年2月28日（水）
奨学資金・図書購入資金
各100,000円を新ひだか町
へ寄贈致しました。
累計
奨学資金　5,200,000円（昭和42年より）
図書購入資金　5,200,000円（昭和45年より）　2,635冊

献血推進ＡＣＴ実施　2018年3月13日（火）
新ひだか町及びイオン静
内店前にて献血推進ＡＣ
Ｔを実施。町内19か所に
ポスターを掲示しました。
当日は店舗前及び広報車
にて献血協力を呼び掛け
ました。献血協力者40名に粗品を配布しました。
経費  3,928円  11Ｌ参加  400ｍｌ×61名  合計24,400ｍｌ

門別LC
タオルボランティア　2018年3月13日（火）

大雪農業被害義援金拠出
2018年3月19日（月）
大雪農業被害復旧ボランティアの
方々の食事等支援の為に義援金とし
て100,000円を新ひだか町社会福祉
協議会へ拠出しました。

日高町介護施設「愛生
苑」へフェイスタオル230
枚寄贈
ACT　37H
金銭ACT　23,000円

第7回夏季ナショナルゲーム・愛知開催の寄付
献血ACT2回
2018年3月2日（金）・21日（水）・24日（土）
2日（金）
スペシャルオリンピックス（SON）
第7回夏季ナショナルゲーム
愛知開催寄付　一口　5,000円
21日（水）　献血アクティビティ
ポールスターショッピングセンター　10：00～17：00
献血量　16,600ｍl　労力ACT　2名（11.5H）
24日（土）献血アクティビティ イオン上磯店 9：30～17：00
献血量　14,200ｍl　労力ACT　4名（25H）
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24日（土）献血アクティビティ イオン上磯店 9：30～17：00
献血量　14,200ｍl　労力ACT　4名（25H）
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アクティビティの記録

白老LC
SLシート外し　2018年4月18日（水）

函館臥牛LC

献血アクティビティ2回
2018年4月6日（金）・17日（火）
６日（金）　献血アクティビティ
函館北洋ビル裏  献血量　3,000ｍl
労力ACT　3名×2H＝6H
17日（火）　献血アクティビティ　ラルズマート白鳥
献血量　7,000ｍl　労力ACT　6名×2.5H＝15H

第４R

上磯LC

JR東室蘭駅前東口花壇整備活動
2018年4月24日（火）
メンバー15名が参加してJR東室蘭駅前東口花壇整備
活動を行いました。

早朝から駅裏でSLシート
外しに汗を流した。1976
年から43年間の活動で
す。本年度も間もなく観光
シーズンになります。雄大
なSLが顔を出しました。
SL保存会の皆様と役場関係者観光協会職員や白老
LCのメンバー総勢40名で1時間半で終了いたしました。

新入学児童への交通安全街頭啓発
2018年４月6日（金）
市交通安全協会・北斗交番所・地域婦人会の皆さんと、
上磯小学校前で新入学児童と保護者への交通安全啓
発を実施した。新入学児童数72名。当日は、みぞれ降る
肌寒い日であったが、新入学児童は真新しい色とりどりの
ランドセルを背負い、保護者と共に緊張した面持ちで元
気に登校。入学式の看板前で記念撮影。「おめでとう」の
声にニッコリ笑顔でした。　9名参加　労力ACT　9Ｈ

「第13回室蘭市障がい者と保護者の
交流ボウリング大会」開催 2018年3月25日（日）
ディノスボウル室蘭
にて1 0時よりメン
バー15名参加。約
130名の参加者に楽
しんで頂きました。

鹿部LC

中央公民館において小学
生の健全育成と文化交
流を深めることを目的とし
て行われた。第４回鹿部こ
ども芸術祭が開催された。約150名の来場者が見守る
中、子供たちは日々 の練習の成果を存分に発揮され、会
場の皆さんを魅了していた。当ライオンズは子供達に
ジュースを贈呈し支援した。Ｌ鈴木昌志会長より激励の
言葉を述べた。  労力ACT  5Ｈ  金銭ACT  13,000円

青少年育成アクト
「第４回鹿部こども芸術祭激励品贈呈」支援協力
2018年1月27日（土）

鹿部小学校新入学児童へ記念アルバム贈呈
2018年4月6日（金）
午前10：00
鹿部小学校入学式が挙行さ
れ、鹿部ライオンズクラブ会長よ
り新入学児童24名に対し記念
品（アルバム24冊）を贈呈した。
会員10名が参加。 
金額ACT　24,000円　労力ACT　10Ｈ
春の全国交通安全運動の一環
旗の波運動に参加　2018年4月10日（火）
午後2：30
道の駅間歇泉公園前
春の全国交通安全運動の一環
「あんかん交通安全キャラバン
隊」は10日、鹿部の道の駅を訪
れ、旗の波運動などで交通事故
ゼロを呼びかけライオンズ帽子を着用し、8名が参加した。

新入学児童へ交通安全の呼びかけ
2018年4月9日（月）

第５R

苫小牧LC
3月ＡＣＴ報告　2018年3月
使用済み切手収集　4名　2Ｈ　1,653枚　

4月ＡＣＴ報告　2018年4月
使用済み切手収集　3人　12Ｈ　8,507枚

苫小牧東小学校にて新入学児
童対象に春の交通安全の呼び
かけを行いました。今年のプレ
ゼントは「給食セット」。子供たち
が楽しみにしている給食で使うお箸のセットと歯磨きセット
などをプレゼントしました。真新しいスーツやワンピースを着
た新一年生たちが、晴れ晴れとした笑顔で「ありがとう！！」と
元気な声で受けとっていました。

静内LC
奨学資金・図書購入資金寄贈
2018年2月28日（水）
奨学資金・図書購入資金
各100,000円を新ひだか町
へ寄贈致しました。
累計
奨学資金　5,200,000円（昭和42年より）
図書購入資金　5,200,000円（昭和45年より）　2,635冊

献血推進ＡＣＴ実施　2018年3月13日（火）
新ひだか町及びイオン静
内店前にて献血推進ＡＣ
Ｔを実施。町内19か所に
ポスターを掲示しました。
当日は店舗前及び広報車
にて献血協力を呼び掛け
ました。献血協力者40名に粗品を配布しました。
経費  3,928円  11Ｌ参加  400ｍｌ×61名  合計24,400ｍｌ

門別LC
タオルボランティア　2018年3月13日（火）

大雪農業被害義援金拠出
2018年3月19日（月）
大雪農業被害復旧ボランティアの
方々の食事等支援の為に義援金とし
て100,000円を新ひだか町社会福祉
協議会へ拠出しました。

日高町介護施設「愛生
苑」へフェイスタオル230
枚寄贈
ACT　37H
金銭ACT　23,000円

第7回夏季ナショナルゲーム・愛知開催の寄付
献血ACT2回
2018年3月2日（金）・21日（水）・24日（土）
2日（金）
スペシャルオリンピックス（SON）
第7回夏季ナショナルゲーム
愛知開催寄付　一口　5,000円
21日（水）　献血アクティビティ
ポールスターショッピングセンター　10：00～17：00
献血量　16,600ｍl　労力ACT　2名（11.5H）
24日（土）献血アクティビティ イオン上磯店 9：30～17：00
献血量　14,200ｍl　労力ACT　4名（25H）
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新冠LC
第13回新冠ＬＣ杯サッカー大会開催
2018年3月10日（土）
第13回新冠ＬＣ杯サッカー大
会を開催し町内外5チームが
参加し試合開始一生懸命プ
レーする選手たちに大きな声
援が送られていました。

交通安全街頭啓発　2018年3月15日（木）
12：45～13：15まで富川北
の交差点において毎月恒
例ACTで交通安全街頭
啓発実施、安全運転をよ
びかけた。
ACT　12H
交通安全街頭啓発　2018年4月16日（月）
13：15～13：45まで国道
235号線と237号線の交
差点において安全運転の
呼びかけを実施した。
ACT　12H

鵡川LC
第5回献血ACT　2018年3月8日（木）

苫小牧ハスカップLC

青少年育成委員会
時間　18：00～　場所　料亭於久仁
苫小牧スピードスケート連合少年団
29年度反省会へ出席　2名
第３副会長　Ｌ室野和行　担当理事　Ｌ門脇貞男
金銭ＡＣＴ　20,000円　労力ＡＣＴ　6.0時間

廃品回収アクティビティ実施（新聞紙・瓶・缶）
2018年3月24日（土）

小・中学校皆勤卒業生に賞状と記念品を贈呈
2018年3月20日（火）

新年度小学校入学児童へお祝い進呈
2018年3月9日（金）
町内小学校新入学児童
へお祝いとして、交通安
全標語入り文房具セット
を進呈（後日、町教育委
員会を通して配布）

献血協力呼び掛け
2018年4月16日（月）・23日（月）
町内６か所に於いて献血が実施されました。献血協力
者に100％ジュース（120本用意）を進呈しました。
労力ＡＣＴ　3Ｈ　金銭ＡＣＴ　9,600円

厚真LC
新入学児童へ記念品贈呈
2018年4月6日（金）
町内の小学校2校の入学式に出席。新入学児童へ記念
品（スケッチセット）を贈呈しました。
金銭ACT　75,600円　労力ACT　10H

鯉のぼり掲揚準備作業　2018年4月8日（日）
青少年健全育成を目的として予定されているACTの
「鯉のぼり掲揚」の準備作業を実施。保管している鯉の
ぼりの点検、修理を実施。 労力ACT　4L×2H＝8H

苫小牧中央LC
使用済み切手収集　2018年3月14日（水）
使用済み切手収集　1,497枚　2時間　　　

台湾花蓮省震災へ寄付　2018年3月28日（水）
台湾花蓮省震災へ寄付　30,000円

苫小牧白鳥LC
2月ACT　2018年2月26日（月）
民報新年特別号広告　金銭ＡＣＴ　11,880円
青少年育成費半期　　　　　　　 30,000円
複合地区緊急援助資金補填    12,000円
地区緊急援助資金補填 　　　    30,000円
　　　　　　　 金銭ＡＣＴ     　計72,000円
古紙回収　　　 労力ＡＣＴ　10人×1H＝10H
使用済み切手　2名　340+4,327枚　7Ｈ

子ども食堂へ食材提供　2018年3月4日（日）
8月の支援金に続き、NPO法人「木と風の香り」へお米・
お肉・野菜・魚の食材提供。おひなまつりの子ども食堂で
したので、当クラブＬのお店のチラシ寿司も。鼻笛コン
サートや紙芝居、苫小牧市長・とまチョップ・ティラノサウ
ルス寺野さんも来場され、子どもたちは大はしゃぎでし
た。子ども食堂で提供されたお食事はボリュームがあり、
とても美味しかったです。

タオルアクティビティ　2018年3月7日（水）
緑陽会へ新品タオル寄贈
240枚
労力ＡＣＴ　40Ｈ
金銭ＡＣＴ　24,000円
労力ＡＣＴ　４名×0.5Ｈ＝2Ｈ

「愛の血液助け合い運動」
2018年3月23日（金）
献血労力ＡＣＴ
19名×1Ｈ＝19Ｈ

青少年育成貢献賞の贈呈
2018年4月4日（水）
苫小牧樽前歌留多倶楽部会
長木澤誠次氏へ青少年育成
貢献賞贈呈
金銭ＡＣＴ　50,000円

春の交通安全運動　2018年4月9日（月）
苫小牧市立北星小学校入学
式にて、春の交通安全呼びか
けを行い、新入学児童へ学用
品を手渡しました。　27名参加
労力ＡＣＴ　27Ｈ
金銭ＡＣＴ　60,000円

新入学児童にランドセルカバー贈呈
2018年3月19日（月）
4月小学校に入学する児童に交通安全マーク入りランド
セルカバーを町教育委員会をとおして贈呈いたしました。

苫小牧スピードスケート連合少年団
29年度反省会へ出席　2018年3月10日（土）

陸前高田市へ植樹支援
2018年4月20日（金）

I Loveファーム日胆とワーカム北海道の2ヶ所で献血が
実施され、献血協力者に玉子をお届けしました。
労力ACT　2L×2H=4H
金銭ACT　玉子35P　4,760円
献血実績　献血量　400ml×35名=14,000ml

安平LC
薬物乱用防止教室開催　2018年3月9日（金）
追分中学校３年生対象に
教室を開催しました。ＤＶ
Ｄ鑑賞後、早来駐在所・
梅森警部補に講演をして
頂きました。

鯉のぼり掲揚　2018年4月28日（土）
上厚真パークゴルフ場に
100匹の鯉のぼりを掲揚。
通学路を通う児童やパー
クゴルフに訪れた人たちの
楽しみとなっています。
労力ＡＣＴ  15Ｌ×2Ｈ＝30Ｈ
金銭ＡＣＴ　10,800円

例年以上に風が強く、肌寒い
日でしたが、満開の桜を楽し
みに、27名で肥料入れを行い
ました。

桜の木育成事業　2018年4月24日（火）

環境保全委員会
陸前高田市へ植樹支援
4月19日（木）例会終了後出発
L加藤孝治　Ｌ室野和行
Ｌ横山仁太郎　３名が参加
労力ＡＣＴ　216時間

小・中学校皆勤卒業生を例会
に招待し表彰状と記念品を贈
呈しました。今年で20回目を迎
え小学校６年間１名、小・中学
校9年間１名、中学校３年間8
名を表彰いたしました。　

環境・社会福祉委員会
廃品回収アクティビティ実施
（新聞紙・瓶・缶）
Ｌ名32名参加
時間  午前9：00～
労力ＡＣＴ　30.0時間
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新冠LC
第13回新冠ＬＣ杯サッカー大会開催
2018年3月10日（土）
第13回新冠ＬＣ杯サッカー大
会を開催し町内外5チームが
参加し試合開始一生懸命プ
レーする選手たちに大きな声
援が送られていました。

交通安全街頭啓発　2018年3月15日（木）
12：45～13：15まで富川北
の交差点において毎月恒
例ACTで交通安全街頭
啓発実施、安全運転をよ
びかけた。
ACT　12H
交通安全街頭啓発　2018年4月16日（月）
13：15～13：45まで国道
235号線と237号線の交
差点において安全運転の
呼びかけを実施した。
ACT　12H

鵡川LC
第5回献血ACT　2018年3月8日（木）

苫小牧ハスカップLC

青少年育成委員会
時間　18：00～　場所　料亭於久仁
苫小牧スピードスケート連合少年団
29年度反省会へ出席　2名
第３副会長　Ｌ室野和行　担当理事　Ｌ門脇貞男
金銭ＡＣＴ　20,000円　労力ＡＣＴ　6.0時間

廃品回収アクティビティ実施（新聞紙・瓶・缶）
2018年3月24日（土）

小・中学校皆勤卒業生に賞状と記念品を贈呈
2018年3月20日（火）

新年度小学校入学児童へお祝い進呈
2018年3月9日（金）
町内小学校新入学児童
へお祝いとして、交通安
全標語入り文房具セット
を進呈（後日、町教育委
員会を通して配布）

献血協力呼び掛け
2018年4月16日（月）・23日（月）
町内６か所に於いて献血が実施されました。献血協力
者に100％ジュース（120本用意）を進呈しました。
労力ＡＣＴ　3Ｈ　金銭ＡＣＴ　9,600円

厚真LC
新入学児童へ記念品贈呈
2018年4月6日（金）
町内の小学校2校の入学式に出席。新入学児童へ記念
品（スケッチセット）を贈呈しました。
金銭ACT　75,600円　労力ACT　10H

鯉のぼり掲揚準備作業　2018年4月8日（日）
青少年健全育成を目的として予定されているACTの
「鯉のぼり掲揚」の準備作業を実施。保管している鯉の
ぼりの点検、修理を実施。 労力ACT　4L×2H＝8H

苫小牧中央LC
使用済み切手収集　2018年3月14日（水）
使用済み切手収集　1,497枚　2時間　　　

台湾花蓮省震災へ寄付　2018年3月28日（水）
台湾花蓮省震災へ寄付　30,000円

苫小牧白鳥LC
2月ACT　2018年2月26日（月）
民報新年特別号広告　金銭ＡＣＴ　11,880円
青少年育成費半期　　　　　　　 30,000円
複合地区緊急援助資金補填    12,000円
地区緊急援助資金補填 　　　    30,000円
　　　　　　　 金銭ＡＣＴ     　計72,000円
古紙回収　　　 労力ＡＣＴ　10人×1H＝10H
使用済み切手　2名　340+4,327枚　7Ｈ

子ども食堂へ食材提供　2018年3月4日（日）
8月の支援金に続き、NPO法人「木と風の香り」へお米・
お肉・野菜・魚の食材提供。おひなまつりの子ども食堂で
したので、当クラブＬのお店のチラシ寿司も。鼻笛コン
サートや紙芝居、苫小牧市長・とまチョップ・ティラノサウ
ルス寺野さんも来場され、子どもたちは大はしゃぎでし
た。子ども食堂で提供されたお食事はボリュームがあり、
とても美味しかったです。

タオルアクティビティ　2018年3月7日（水）
緑陽会へ新品タオル寄贈
240枚
労力ＡＣＴ　40Ｈ
金銭ＡＣＴ　24,000円
労力ＡＣＴ　４名×0.5Ｈ＝2Ｈ

「愛の血液助け合い運動」
2018年3月23日（金）
献血労力ＡＣＴ
19名×1Ｈ＝19Ｈ

青少年育成貢献賞の贈呈
2018年4月4日（水）
苫小牧樽前歌留多倶楽部会
長木澤誠次氏へ青少年育成
貢献賞贈呈
金銭ＡＣＴ　50,000円

春の交通安全運動　2018年4月9日（月）
苫小牧市立北星小学校入学
式にて、春の交通安全呼びか
けを行い、新入学児童へ学用
品を手渡しました。　27名参加
労力ＡＣＴ　27Ｈ
金銭ＡＣＴ　60,000円

新入学児童にランドセルカバー贈呈
2018年3月19日（月）
4月小学校に入学する児童に交通安全マーク入りランド
セルカバーを町教育委員会をとおして贈呈いたしました。

苫小牧スピードスケート連合少年団
29年度反省会へ出席　2018年3月10日（土）

陸前高田市へ植樹支援
2018年4月20日（金）

I Loveファーム日胆とワーカム北海道の2ヶ所で献血が
実施され、献血協力者に玉子をお届けしました。
労力ACT　2L×2H=4H
金銭ACT　玉子35P　4,760円
献血実績　献血量　400ml×35名=14,000ml

安平LC
薬物乱用防止教室開催　2018年3月9日（金）
追分中学校３年生対象に
教室を開催しました。ＤＶ
Ｄ鑑賞後、早来駐在所・
梅森警部補に講演をして
頂きました。

鯉のぼり掲揚　2018年4月28日（土）
上厚真パークゴルフ場に
100匹の鯉のぼりを掲揚。
通学路を通う児童やパー
クゴルフに訪れた人たちの
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鹿部LC

渡島信用金庫 鹿部支店 支店長
1962年9月13日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 鈴木 昌志

やなぎさか  けいこ

L 柳坂 圭子

新入会員のご紹介 訃報・編集後記

第１R
奥尻LC

奥尻商工会 事務局長
1956年3月5日生
入会／2018年4月1日

まつかわ はるき

L 松川 治樹

第５R
苫小牧LC

㈱ホテルニュー王子 支配人
1961年11月26日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 橋本 町子

くろい かつや

L 黒井 克哉

静内LC

日本郵便㈱静内郵便局 郵便局長
1965年12月5日生
入会／2018年3月22日
スポンサー／L 大坂 博

まつざきしげる

L 松崎 茂

苫小牧中央LC

㈲小嶋工業 代表取締役
1954年4月9日生
入会／2018年4月18日
スポンサー／L 今野 諭

こじま まさとみ

L 小嶋 正富

安平LC

北海道電力㈱送配電カンパニー苫小牧支店電力部 部長
1963年8月8日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 阿部 一二

きくち じゅん

L 菊地 潤

安平LC

並木会 渡辺医院 院長 理事長
1969年4月14日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 三倉 盛一

わたなべ あきふみ

L 渡邉 覚文

苫小牧白鳥LC

蒲澤税理士事務所 所長
1950年5月28日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 大森 孝二

がまざわひろし

L 蒲澤 博

第２R
倶知安LC

エム・エフ工業㈲ 代表取締役
1966年4月11日生
入会／2018年3月1日
スポンサー／L 古屋 良勝

まち よしのり

L 町 義徳

第３R
洞爺LC

美容室 T-friends 代表
1966年10月7日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 鈴木 雅善

たぶし

L 田伏 ひとみ

第４R
上磯LC

渡島信用金庫 上磯支店 上磯支店長
1975年11月25日生
入会／2018年4月2日
スポンサー／L 鐙谷 朝詩

てんまん あきこ

L 天満 亜紀子

訃　報

鵡川LC
あべ ひろゆき

L 阿部 博之
2018年4月10日ご逝去（享年63歳）

2014年6月　鵡川LC入会
2016年～　 第三委員会副委員長

ライオン歴

函館海峡LC
むらせ じゅんいちろう

L 村瀬 順一郎
2018年4月17日ご逝去（享年97歳）

1957年7月　　函館海峡LC入会
1973年7月～　第3代会長
1976年7月～　331-A地区第6R DDG

ライオン歴

倶知安LC
たにい ひでよ

L 谷井 英世
2018年5月23日ご逝去（享年69歳）

各委員を歴任
ライオン歴

函館北斗LC
ごとう つぐお

L 後藤 次夫
2018年6月8日ご逝去（享年91歳）

1961年12月　  函館北斗LC入会
1983年7月～　会長
1986年7月～　第2Ｒ第3Ｚ ＺＣ
1990年7月～　地区長期計画リサーチ委員
2000年7月～　第1Ｒ ＲＣ

ライオン歴

ライオンズクラブ国際協会 331－C地区会報 エコー編集PR・IT委員会
〒041－0851 北海道函館市本通2－16－7  2F  TEL（0138）76－8887 FAX（0138）76－7983

「331－C地区 地区年次大会御協力ありがとうございます」
　第64回地区年次大会が成功裡に終わらせることができました。ひとえに4Rのホストクラブの御協力と、
331－C地区会員皆様方の御協力の賜物と深く感謝申し上げます。函館キャビネットもあと数日で苫小牧
に移行しますが、6月の退会者抑止にむけて、会長・幹事に於かれましては、今期最後の御協力になり
ますが、よろしくお願いいたします。エコー誌第7回目は7月中の発送を予定していますが、同月はライオン
誌の発行がないため、直接各クラブへ送付致します。次回は地区年次大会の特集になりますので、是非
ご覧ください。

PR情報　E－mail：m-cab.331-c@ncv.jp　http://www.lionsclubs-331c.org/鹿部LC

大和リゾート㈱ロイヤルホテルみなみ北海道鹿部 総支配人
1960年4月15日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 鈴木 昌志

たけはら けいじ

L 竹原 啓二

森LC

東日本産業㈱ 代表取締役
1977年10月20日生
入会／2018年3月23日
スポンサー／L 河野 昭次

おがわ あきふみ

L 小川 晃史
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1973年7月～　第3代会長
1976年7月～　331-A地区第6R DDG

ライオン歴

倶知安LC
たにい ひでよ

L 谷井 英世
2018年5月23日ご逝去（享年69歳）

各委員を歴任
ライオン歴

函館北斗LC
ごとう つぐお

L 後藤 次夫
2018年6月8日ご逝去（享年91歳）

1961年12月　  函館北斗LC入会
1983年7月～　会長
1986年7月～　第2Ｒ第3Ｚ ＺＣ
1990年7月～　地区長期計画リサーチ委員
2000年7月～　第1Ｒ ＲＣ

ライオン歴

ライオンズクラブ国際協会 331－C地区会報 エコー編集PR・IT委員会
〒041－0851 北海道函館市本通2－16－7  2F  TEL（0138）76－8887 FAX（0138）76－7983

「331－C地区 地区年次大会御協力ありがとうございます」
　第64回地区年次大会が成功裡に終わらせることができました。ひとえに4Rのホストクラブの御協力と、
331－C地区会員皆様方の御協力の賜物と深く感謝申し上げます。函館キャビネットもあと数日で苫小牧
に移行しますが、6月の退会者抑止にむけて、会長・幹事に於かれましては、今期最後の御協力になり
ますが、よろしくお願いいたします。エコー誌第7回目は7月中の発送を予定していますが、同月はライオン
誌の発行がないため、直接各クラブへ送付致します。次回は地区年次大会の特集になりますので、是非
ご覧ください。

PR情報　E－mail：m-cab.331-c@ncv.jp　http://www.lionsclubs-331c.org/鹿部LC

大和リゾート㈱ロイヤルホテルみなみ北海道鹿部 総支配人
1960年4月15日生
入会／2018年4月1日
スポンサー／L 鈴木 昌志

たけはら けいじ

L 竹原 啓二

森LC

東日本産業㈱ 代表取締役
1977年10月20日生
入会／2018年3月23日
スポンサー／L 河野 昭次

おがわ あきふみ

L 小川 晃史
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基坂
　基坂は、函館山山麓から函館港方面に延びる坂の一つです。函館市
街地の道作りの基礎となった坂であり、明治時代に坂を下った所に里
数を測る基点となる「里程元標」の木柱が立っていたことが坂の名前
の由来となっています。坂を上りきったところには、元町公園や旧函
館区公会堂など函館有数の観光スポットがあります。
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箱館奉行所

331-C地区ガバナースローガン 2017-2018
『ウィ・サーブ』新たな一歩に誇りを！ キーワード「道」

国際会長テーマ 2017-2018
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